
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2209 
6月 28日例会 プログラム  「慰労夜間例会」       於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル      

7月 5日例会 プログラム  「本年度クラブ活動運営方針」  谷口 康則会長   安江 義輔幹事      

6月 28日のメニュー       卓上ビュッフェ 
 

前回（6 月 21 日）例会記録 
会員総数 35名 出席者数 26名 欠席者数 9名 出席率 74.29％ 前回補正率 85.71%

前回補正者 林君 大谷君 志野君 槌田君 上原君 

出
席
報
告 欠 席 者 井上君 三宅(三)君 三宅(保)君 林君 島田君 三宅(孝)君 三谷君 槌田君 東川君    
 
 会 長 挨 拶・報 告   
 
・ 一年間に亘り、会長挨拶では毎回ロータリーに関するお話を致しました。2012-2013年度の行事日程を皆様 

のご協力で無事終えるに至りました。誠にありがとうございました。この後「任期を終えて」の卓話で、一

年間の出来事をスライドにて説明致します。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
  
・ 森本ガバナー・エレクト事務所より、雑誌・広報委員長会議の案内が届いています。 

日時：8月3日(土)、12時 30分受付  場所：津山国際ホテル 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 出席・プログラム委員会(近藤勇進委員長)：一年間御協力有難うございました。 

・ 近藤勇進次年度社会奉仕委員長：8月のバザー商品のご協力よろしくお願いします。 

・ 富永護次年度出席プログラム委員長：アンケートご協力有難うございました。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・ 渡邉正俊会長、上原健嗣幹事－一年間大変お世話になりました。 

・ 藤田君、島田君、松尾君－渡邉会長、上原幹事さん、一年間ご苦労様でした。 

・ 白石君－会社創立記念日。46周年です。     ・ 谷君－結婚月。 

・ 安江君－三宅(照)様、一昨日の法人会お世話になりました。 

・ 大谷君－本日早退。   ・ 志野君－前回欠席。 
 
 プ ロ グ ラ ム          

 渡邉正俊会長       「任期を終えて」    

2012-2013年度の会長に向けての会長就任までの準備期間と、7月からの会長就任より一年間をスライドに

て説明しました。先ず、県南18RC正副会長・幹事会でのホストクラブを皮切りに、それに続く玉野まつり花

火大会から今年度の奉仕活動が始まりました。その後、会員名簿に記載されている2012-2013年度の多くの

行事日程を振り返りスライド供覧しました。国際ロータリー第2690地区のテーマである公共イメージの向上

にも推進して参りました。ガバナー月信の配信については毎月iPadで説明して参りました。下半期において

は、IMの開催から始まる行事、最重要目標である会員増強に繋げて参りました。さらに、2011-2012年度の

新地区補助金で行われた林実会員がご尽力された玉野市文化財地図を基に、キラリ☆一番星アワードで玉野

RC より推薦致しましたエコライフ玉野の銀賞受賞も組み入れた小冊子を 45 周年記念誌として作成致しまし

た。また、日本人田中作次RI会長、国際ロータリー第2690地区森田昭一郎ガバナー、そして退会者もなく

玉野RC会員皆さんと楽しく同じ時間を共有できた事に私は大変感謝致します。そして上原幹事、一年間誠に

有難うございました。さらに玉野RC会員全員の皆様有難うございました。最後に大変残念でありますが、創

立以来事務局で仕事をされて来られた近俊比子様が今期をもって退職されます。玉野RCを代表して心より御 
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礼申し上げます。誠に有難うございました。新たに事務局に入られた吉村美由紀さん、これからの事務

局運営を宜しくお願い致します。次年度においてもまた玉野RC会員皆様の一致団結した御協力を何卒宜

しくお願い申し上げます。 

 

     上原健嗣幹事      「2013～2014年度今期を振り返って」 

     今期一年間を仰せつかり任期が終わろうとしていますが、会長・理事役員の方・会員の皆様には大変お 

世話になりました。特に会長には色々と温かい目で見て頂き私自身至らぬとこが多々あったところをフォ 

ローして頂き有難うございました。何もわからず4月の地区協議会での幹事の心得という延原パストガバ 

ナーの講演からスタートしました。前期は行事が多くて18年に一度回ってくる県南18RC正副会長・幹事 

会のホストから始まり、河田隆介ガバナー補佐クラブアッセンブリー、森田昭一郎ガバナー公式訪問と続 

きました。その後玉野まつり・バザー・花火大会と皆さんお疲れ様でした。またこの時期に事務局近俊さ 

んの後任探しという問題も起きました。それから第2690地区大会が倉敷で行われました。ここで今年度 

の目標である「キラリ☆一番星アワード」に参加して、出来れば賞を頂き、クラブの公共イメージアップ

を図る計画でした。結果は「エコライフ玉野の竹林伐採活動」が銀賞受賞になりまして目標達成できたか

なと思います。IM では会員増強という難しいテーマを富永護パネリスト様御苦労さまでした。その後の

懸案事項として「例会場変更」・「ガバナー補佐選出」について非公式会議を行いました。非公式ながら皆

さんの参加が多かったのはとても嬉しく問題意識を感じておられるのだなと頼もしく思いました。また3

年目の東日本大震災の募金について御協力有難うございました。毎年行われる友好RCの大阪リバーサイ

ドRCとの親睦ゴルフコンペでは今回は玉野が訪問する側でして芦屋カンツリー倶楽部で行われました。

大阪リバーサイドRCの玉野RCをもてなそうという気持ちをとても感じた会でした。その他まだまだ色々

あった一年でしたが終わりが来てほっとする反面、反省すること多々ありました。重ね重ね皆さんにはお

世話になった一年でした。ありがとうございました。 

 

 


